学校だより NO5福山市立向丘中学校



# 會自律貢献



2022年 (令和4年) 9月12日 校長 四谷 修

### 「テスト3週間前発表」に向けて、自分の勉強方法を考える!

1学期の「向中の主張」において、「テスト3週間前発表」が提案され、そのクラ スの意見が全校から多くの支持を受けて、実現させたい提案の2位になりました。

もっと早くからテスト勉強に取り掛かりたいという多くの生徒の意見に、先生た ちは嬉しさの反面、けっこう驚きも感じました。「あーっ、内心はもっと勉強したい」 「みんな、もっといい点数を取りたい」って思っているんだと実感させられました。

9月20日(火)が2学期中間テストの3週間前となります。先生方はみなさん の要望に応えて、この日には「テスト発表」ができるように計画しています。

しかし、ただテスト発表を前倒しにしたからといって、みなさんの「いい点数を 取りたい」が実現するとは思えません。3週間という時間を有効に使い、今までの 勉強方法を改善していく必要があると思います。

よく、「だって、何すればいいかわからないから・・・」と勉強方法が分からないと いう生徒がいます。また、「やってるつもりなんだけど、期待する結果には・・・」と いう生徒もいます。そして、諦めたり、投げ出したり、人のせいにします。

この度、「テスト3週間前発表」に向けて、自分の勉強方法を見直してみませんか。 勉強方法は人によって違います。 件格も、 理解度も、 家庭も、 全て、 人それぞれ状 況が違うから、その人に最適な勉強方法は人によって違います。だから、自分で考 えて、やってみて、確かめて、改善していくしかないのです。

ただ、ヒントは示しておきます。これを理解し、実践できる人は必ず結果が出ま す。目標を達成するため、自分を成長させるためのマネジメント概念です。

## **PDCA**

「いい点数をとりたい!」「目標を達成したい!」と願う人は、PDCA の概念を 調べ、テスト前3週間に活用し、そのサイクルを回してみてみましょう。

### オープンスクールに6年生のみなさんが来てくれました!

オープンスクールを2年ぶりに開催できました。6年生のみなさんは、9教科に 分かれて中学校の授業を体験してもらいました。中学校での学びに期待を膨らませ てもらい、不安を払拭できていたらうれしいです。

また、部活体験では、3年生が引退し、いよいよ自分たちに世代交代した2年生 が中心となって、毎日、グラウンドや体育館から元気のいい声が聞こえてきていま す。オープンスクールでは、日ごろのいいところを見てもらい、来年度、部活の仲 間になってもらおうと張り切っていました。





### 第1回向中模試を行いました!

PTA 本部の保護者様や地域の塾の先生方の力を借りて、第1回向中模試を行いま した。他校の生徒も含む、3年生51名、2年生37名、1年生39名、計127 名の生徒のみなさんが挑戦してくれました。また、塾の先生方も、地域の子どもた ちの力になれるのであればと、模試が終わってから解説の授業を行ってくれました。

第2回の向中模試は10月29日(土)です。特に3年生は12月初旬には志望 校判定が返却されるので、自分の判断材料に活用してください。





